MUERTOS Y HERIDOS. Río de Janeiro, Mayo 15 (Reuters). 18 muertos y 30 heridos fue el saldo de accidente ocurrido ayer en un suburbio, a 20 kilómetros de Río, cuando un tren chocó con un autobús. Socorristas recogen el cadáver de una de las víctimas

## 18 muertos y 30 heridos al chocar tren en Brasil

Río de Janeiro, Mayo 15 (AP). Un tren de carga chocó ayer contra un autobús de pasajeros en las afueras de esta ciudad matando a 18 personas e hiriendo seriamente a 30. "Pese a que el tren chocó

al autobús por atrás, el impacto fue tan fuerte que incluso el conductor resultó seriamente herido", dijo el

teniente mArcos Ferreira, miembro de la brigada de bomberos que ayudó a sacar a los heridos de los res-tos del autobús en Caxias, un suburbio a 20 kilómetros al Norte de Río.
"Ocho personas murie-

ron instantáneamente, y 10 más murieron cuando eran

-Pasa a la página 9-

## 200 soldados iraquíes perecen en bombardeo

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, Mayo 15 (UPI). La artillería de Irán bombardeó hoy un convoy militar iraquí cerca de Basora, matando a por lo menos 200 soldados, en represalia por un atentado contra un tren de pasajeros cerca de Ahwaz que causó la muerte a 72 personas y heridas a otras 285, aseguró Radio Teherán.

El ataque se produjo luego de una advertencia del primer ministro de Irán, Mir Hossein Musavi, de que su país "se vengaría" por el ataque de ayer contra el tren.

El despacho de Radio Te-

-Pasa a la página 64-

### Guatemala reitera su neutralidad en C.A.

Washington, Mayo 15 (UPI). El presidente del Congreso de Guatemala, Luis Alfonso Cabrera Hi-dalgo, reiteró hoy la "neu-tralidad activa" de su país para lograr una solución pacífica en el conflicto centroamericano.

En un discurso ante el consejo permanente de la Organización de Estados

Americanos, Cabrera Hidalgo pidió también solidaridad con la nueva demo-cracia de Guatemala.

Indicó que los regimenes anteriores fracasaron y se derrumbaron porque "nos impusieron gobiernos por la fuerza, destruyeron nuestra economía, desqui-

-Pasa a la página 64-

# Contadora abordará hoy los aspectos militares

Contadora se reunirán mañana con sus colegas centroamericanos, en un intento por superar las agudas diferencias sobre los aspectos militares que conforman la parte medular del pacto regional de paz, que debe firmarse antes del 6 de Junio.

antes del de Junio. El Grupo, integrado por México, Colombia, Venezuela y Panamá, estableció como límite el 6 de Junio, para la firma del Acta de Paz y Cooperación en Centroamérica, que ha sido tema de discusión desde Enero de 1983, cuando se formó el grupo de Contadora con el propósito de

#### Fianza de \$1.000 millones contra 2 traficantes en EU

Hauppauge, Estados Unidos, Mayo 15 (UPI). Un juez de esta localidad del estado de Nueva York impuso una fianza récord de 1.000 millones de dólares a dos individuos —supuesta-mente jefe y miembro— de una red de tráfico de cocaína colombiana que se cree hacían negocios por unos 24 millones de dólares mensuales, dijeron los fis-

El juez Louis Ohlig no explicó la razón de la astronómica fianza impuesta contra Carlos Gallego, de 38 años de edad, supuesto jefe de la red, y Vicent Soluri, de 24 años.

Uno de los sospechosos se desmayó en el tribunal al escuchar la cifra.

La fianza de 1.000 millones de dólares no tiene precedente, según dijo el abo-gado público Patrick Hen-

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INFORMA. Moscú, Mayo 15 (AP). El Dr. Robert Gale, de la Universidad de California E.U., informa, en conferencia de prensa, sobre la reciente tragedia



RESTRICCIONES. Bonn, Mayo 15 (DaD). Ernesto García, ex comentarista del Sistema Nacional de Televisión de Paraguay critica las restricciones contra los medios de información de ese país.

#### Joven carnicero es ejecutado con drogas en los EU

Huntsville, Estados Uni-dos, Mayo 15 (UPI). Jay Kelly Pinkerton, un aprendiz de carnicero acusado de doble homicidio, fue ejecutado hoy en esta ciudad.

Se trata de la persona más joven ejecutada en los Estados Unidos desde que la Corte Suprema levantó la prohibición de la pena

capital en 1976.

Pinkerton, de 24 años, murió a la 1:25 de la madrugada, hora local, tras recibir inyecciones de dro-gas letales. Es la tercera persona ejecutada por un crimen cometido cuando era menor de edad desde la reanudación de las sentenclas de muerte en 1977.

Las negociaciones se encuentran estancadas después de la negativa de Nicaragua para firmar el pacto, que entre otras cosas obliga a una reducción de armamentos en la zona.

Managua ha advertido que no podrá acceder mientras no cese primero la ayuda de Estados Unidos para los rebeldes que buscan derrocar al gobierno de Nicaragua, instaurado en Julio de 1979 con la caída del presidente Anastasio Somoza

-Pasa a la página 29-

## "Con paz o sin paz" Nicaragua se armara

Managua, Mayo 15 (UPI). El ministro de Defensa Humberto Ortega afirmó hoy que que con la firma de "paz o sin paz" Nicaragua seguirá fortaleciendo su poderio militar para protegerse de Esta-dos Unidos.

Ortega señaló que la ad-

"fortaleciendo su cerco" contra Nicaragua, estableciendo una red de espionaje y un número de instala-ciones y efectivos militares "Estados Unidos está

ministración Reagan está

-Pasa a la página 9-

## Nicaragua no firmará el Acta de Contadora

Bogotá, Mayo 15 (UPI). Un virtual fracaso quedó planteado hoy en la media-ción del Grupo de Contadora para la firma del Acta de Paz de Centroamérica al anunciar un ministro nicaragüense que su gobierno no firmará el documento a menos que Estados Unidos suspenda la ayuda a los Contras.

'Ponemos una condición sencilla para la firma del acta y es que Estados Uni-dos deje de agredirnos a través de la ayuda que le ofrece a los contrarrevolucionarios", dijo el Ministro de Educación de Nicara-

-Pasa a la página 64-

## Desilusión de alemanes con régimen sandinista

Bonn, Mayo 15 (DPA). El Partido Socialdemócrata de Alemania Occidental está desilusionado por la actuación del gobierno sandi-nista de Nicaragua, opinó hoy en Bonn un ex redactor del diario opositor nicara-güense "La Prensa", quien mantuvo conversaciones con dicha colectividad política alemana en las últimas horas.

El periodista Luis Sánchez se encuentra en la Re-pública Federal de Alemania invitado por la "Socie-dad Nicaragua", con sede en Bonn, acompañado de otros tres opositores nica-

-Pasa a la página 29-



CONTRA POLICIA. Seúl, Mayo 15 (AP). Estudiantes que participan en manifestaciones contra el gobierno hoy, lanzan piedras a los policías, en la Universidad de Yonsei, en Seúl. En los incidentes no hubo golpeados ni arrestos, dijeron voceros policiales

## Reagan no retirará su apoyo a los Contras Washington, Mayo 15 (UPI). El presidente Ronald Rea-Estados Unidos insistiria que ese tratado fuera "com-

gan no retirará su apoyo a los rebeldes nicaragüenses a menos que se llegue a un acuerdo que cumpla los objeti-vos políticos de los "contras", dijo hoy el portavoz de la Casa Blanca Larry Speakes.

Speakes, en un mensaje dirigido al Congreso, indicó que el hecho de que el gobierno de Nicaragua endorse un tratado de paz para América Central no significaba por si sólo que se cumplieran las condiciones impuestas por Reagan para retirar la ayuda a los rebeldes que pretenden derrocar al gobierno de Managua.

prensivo, simultáneo y verificable" y que contuviera los principios del Grupo de Contadora. Esos principios incluyen elecciones libres, reconciliación interna y reduc-ción de las Fuerzas Armadas, dijo Speakes.

El acuerdo —aún si Nicaragua lo firma— podría no producir un "diálogo abierto y libre y el libre acceso de los "contras" al proceso político", dijo Speakes. "De modo que nosotros evaluaríamos la necesidad de la con-

-Pasa a la página 64-